
Offener Brief – Präsident der IFE: Müll-Sammlung und Entsorgung 
 
Guten Tag Herr Fouque, 
 
auf Grund der Information, dass SMICOTOM ab Mai 2022 nicht mehr den Hausmüll 
auf dem Gelände Euronat sammeln und abtransportieren will, sind wir der Meinung, 
dass es hier Handlungsbedarf gibt. Dieses Thema geht alle NRI an. Wir sollten 
daher gemeinsam – Euronat, IFE, cie-ige – mit SMICOTOM an einer Lösung 
arbeiten. Die IFE, wie auch CIE-IGE haben sich zur Aufgabe gemacht, die Interessen 
der NRI im Euronat zu vertreten. 
 
Sie fordern ein der alleinige Ansprechpartner seitens der NRI für Euronat 
darzustellen. Das sehen wir anders.  
Die IFE hat entsprechend der Abstimmungsberechtigungen in Ihrer 
Hauptversammlung 421 Mitglieder (nach ihrer Satzung können nur diejenigen, die 
ihren Beitrag gezahlt haben, Mitglieder sein). An den Abstimmungen haben sich 
allerdings nur 111 dieser Restmitglieder aktiv beteiligt. Das sind allenfalls 10% aller 
NRI in Euronat.  
 
Wir haben in der Vergangenheit schon einige Male miteinander korrespondiert. 
Daher haben wir mit Erstaunen Ihre Korrespondenz mit Herrn Lorefice gelesen in der 
Sie angeben, die „kleine Gruppe in den sozialen Netzwerken“ nicht zu kennen. Es ist 
kein Problem sich Ihnen nochmals vorzustellen:  
In der Cie-ige - Interessen Gemeinschaft Euronats - Communauté d'intérêts à 
Euronat haben sich mehr als 120 NRI zusammengeschlossen. Viele davon sind 
ehemalige Mitglieder der IFE, die auch jahrelang im Vorstand, im Verwaltungsrat 
oder sonst aktiv im Verein mitgearbeitet haben. Und alle haben eins gemeinsam: sie 
leben gerne in Euronat oder verbringen ihren Urlaub hier und haben ein Interesse 
daran, dieses Urlaubsparadies zu erhalten und weiter zu entwickeln. Dazu gehört 
auch eine friedfertige, enge und kooperative Zusammenarbeit mit der Leitung von 
Euronat. Wir verfolgen natürlich auch die Rechte, die sich aus den jeweiligen 
Verträgen ergeben. 
Ich selber habe seit über 40 Jahren hier in Euronat ein Haus, war Gründungsmitglied 
der IFE und habe jahrelang im Verwaltungsrat gearbeitet. Meine Frau hat z.B. über 
20 Jahre die Kasse geführt. Wir sind allerdings aus der IFE ausgetreten - wie auch 
viele andere – weil wir die neu definierten Vereins-Ziele nicht mittragen wollten.  
 
Aus oben genannten Zielen ergibt sich unter anderem auch das berechtigte 
Interesse, die Kündigung von SMICOTOM für die Müll-Sammlung rückgängig zu 
machen. Die Alternative wäre, dass ein anderes Unternehmen diese Tätigkeit 
übernehmen müsste. Damit würden sich die Kosten für die Müll-Sammlung und 
Entsorgung, die bereits in den Gemeindeabgaben enthalten sind, mindestens um 
den Betrag der zusätzlichen Abfuhr erhöhen. Das wiederum ist wohl kaum im 
Interesse der NRI. 
 
Die Mithilfe der Bürgermeisterin Frau Legrand vermissen wir dagegen. Sie versprach 
zwar vor ihrer Wahl sich entschieden für die Bedürfnisse der NRI von Euronat 
einzusetzen, ist aber nicht einmal bereit auf Briefe zu antworten. Wie wir hörten 
haben Sie in einer Video-Konferenz mit Ihr Kontakt gehabt. Es wäre im Interesse 
aller NRI, wenn Sie den Verlauf dieses Gespräches und sein Ergebnis 
kommunizierten.  
 
Auch wenn Sie und der Verein IFE zu uns - der cie-ige – in einigen Punkten, wie z.B. 
der Klage gegen die Umsetzung des Vergleichsprotokolls konträre Interessen vertritt, 
sind wir bereit zumindest bei Themen, wie dem Thema Müll-Sammlung und 



Entsorgung, gemeinsam vorzugehen. Dies setzt voraus, dass man sich 
untereinander abstimmt. Wir erwarten Ihre Vorschläge. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Axel Stottmeister 
Für die cie-ige - Interessen Gemeinschaft Euronats - Communauté d'intérêts à 
Euronat 
E-Mail: info@cie-ige.eu – Alternativ: axel.stottmeister@gmail.com 
Internet: http://cie-ige.eu/  
 
Lettre ouverte - Président de l'IFE : Collecte et élimination des déchets 
 
Bonjour Monsieur Fouqué, 
 
sur la base de l'information selon laquelle le SMICOTOM ne collectera et n'enlèvera 
plus les déchets ménagers sur le site d'Euronat à partir de mai 2022, nous pensons 
qu'une démarche est nécessaire. C'est une question qui concerne tous les tdj. Nous 
devons donc tous travailler ensemble - Euronat, IFE, cie-ige - avec le 
SMICOTOM pour trouver une solution. L'IFE, ainsi que le CIE-IGE, se sont donnés 
pour mission de représenter les intérêts du NRI dans Euronat. 
 
Cependant vous prétendez être le seul interlocuteur de la part des tdj.pour Euronat. 
Nous voyons cela différemment.  
L'IFE compte 421 membres selon les droits de vote dans votre Assemblée générale 
(selon ses statuts, seuls ceux qui ont payé leur cotisation peuvent être membres). 
Cependant, seulement 111 de vos membres résiduels ont participé activement au 
vote. Cela représente au mieux 10 % de tous les NRI d'Euronat.  
 
Nous avons pris contact quelques fois dans le passé. Par conséquent, nous avons 
été étonnés de lire votre correspondance avec M. Lorefice que  vous déclarez ne pas 
être connaître "petit groupe dans les réseaux sociaux". Ce n'est pas un problème de 
nous présenter à nouveau à vous :  
Dans la Cie-ige - Communauté d'intérêts à Euronat - Community of interests of 
Euronat, plus de 120 tdj se sont regroupés. Beaucoup d'entre eux sont d'anciens 
membres de l'IFE, qui ont également travaillé pendant de nombreuses années au 
sein du comité exécutif, du conseil d'administration ou d'une autre manière active 
dans l'association. Et ils ont tous une chose en commun : ils aiment vivre à Euronat 
ou y passer leurs vacances et ont intérêt à maintenir et à développer ce paradis des 
vacances. Cela inclut selon nous - une collaboration pacifique, étroite et coopérative 
avec la direction d'Euronat. Bien entendu, nous poursuivons également les droits qui 
découlent des contrats respectifs. 
J'ai moi-même une maison ici à Euronat depuis plus de 40 ans, j'ai été un membre 
fondateur de l'IFE et je me suis engagé au conseil d'administration pendant de 
nombreuses années. Ma femme, par exemple, a dirigé la trésorerie pendant plus de 
20 ans. Cependant, nous avons quitté l'IFE - comme beaucoup d'autres - parce que 
nous ne voulions pas soutenir les objectifs nouvellement définis de l'association.  
 
Entre autres, les objectifs susmentionnés font également naître un intérêt légitime à 
revenir sur la résiliation du contrat de collecte des déchets du SMICOTOM. 
L'alternative serait qu'une autre entreprise doive reprendre cette activité. Cela 
augmenterait le coût de la collecte et de l'élimination des ordures, qui est déjà inclus 
dans les taxes municipales, d'au moins le montant de la collecte supplémentaire. 
Ceci, à son tour, n'est guère dans l'intérêt des tdj. 
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En revanche, l'assistance du maire, Mme Legrand, nous manque.Elle avait promis 
avant son élection de prendre fermement position pour les besoins des tdj d'Euronat, 
mais n'était même pas prête à répondre aux lettres.  Nous avons appris  que vous 
avez eu un contact avec elle en vidéoconférence. Il serait dans l'intérêt de tous les tdj 
de nous communiquer le déroulement de cette conversation et son résultat. ce serait 
gentille. 
 
Même si vous et l'association IFE avez des intérêts contradictoires avec nous - le 
cie-ige - sur certaines questions, comme le procès contre la mise en œuvre du 
protocole de règlement, nous sommes prêts à avancer ensemble au moins sur des 
questions comme celle de la collecte et de l'élimination des déchets. Cela exige que 
nous nous collaborerions et agissions ensemble. Nous attendons vos suggestions. 
 
Avec mes salutations distinguées 
 
Axel Stottmeister 
Pour la cie-ige - Community of Interests of Euronat - Communauté d'intérêts à 
Euronat 
E-mail : info@cie-ige.eu - Alternativement : axel.stottmeister@gmail.com 
Internet : http://cie-ige.eu/  
 
 


